

«Zum Lachen trauriges Rumänien»

Heute ist es wieder so weit: Zum fünften Mal findet das Festival Culturescapes in Basel statt.

Nach Georgien, Armenien, der Ukraine und Estland ist nun eines der jüngsten EU-Mitglieder an der Reihe: Rumänien. Jährlich stellt Culturescapes eine Kulturregion aus dem osteuropäischen Raum vor. Zu diesem Anlass finden vom 14. November bis am 6. Dezember verschiedene Veranstaltungen statt: diverse Konzerte, Ausstellungen, Lesungen oder Vorträge sind angesagt.

Das Stadtkino zeigt beispielsweise die Filmreihe «Zum Lachen trauriges Rumänien», welche Einblick in das rumänische Filmschaffen der letzten 40 Jahre gewährt. Mit dabei ist Lucian Pintilie, der das Kino zur Zeit der 60er Jahre geprägt hat. ama.



Szene aus «The Oak» von Lucian Pintilie, 1992.

Foto: ZVG